
Pasalnya, curah hujan

yang tinggi berisiko me-

nyebabkan bencana alam

seperti banjir, tanah long-

sor dan pohon tumbang

akibat angin kencang

yang bisa mengganggu

keandalan jaringan dan

menimbulkan potensi ba-

haya listrik.

Karenanya PLN me-

minta masyarakat berper-

an aktif dalam menjaga

keandalan listrik dengan

memberi informasi atau

melaporkan potensi pe-

nyebab gangguan, seperti

adanya pohon yang dekat

jaringan atau tumbang

mengenai jaringan. 

”Untuk mengantisipasi

gangguan listrik akibat

pohon tumbang kami

mengimbau masyarakat

bersedia melaporkan ke

kantor PLPN terdekat

atau melalui Contac Cen-

ter 123 dan PLN Mobile

apabila melihat terlalu

dekat jaringan listrik,”

ujar General Manager

PLN Jateng-DIY, M

Irwansyah Putra, Senin

(4/10).

Irwansyah menambah-

kan arak aman pohon

atau bangunan ke jaring-

an listrik kurang lebih 3

meter, apabila kurang

dari itu akan dilakukan

perabasan untuk meng-

amankan jaringan. 

Sementara itu,dari segi

pasokan listrik di Wilayah

Jatebg dan DIY dalam

keadaan aman dengan pa-

sokan sebesar 6.151 MW

dan beban puncak 4.547

MW artinya masih ada ca-

dangan sebesar 1. 604

MW. (Fre)

GROBOGAN (KR) - Tu-

juh fraksi DPRD Grobogan

menanggapi isi Raperda

tentang APBD Kabupaten

Grobogan tahun anggaran

2022, yang disampaikan Bu-

pati Grobogan Hj Sri Sumar-

ni SH MM pada pertenga-

han September 2021 lalu.

Beragam tanggapan yang

disampaikan dalam rapat

yang dipimpin Ketua DPRD

Agus Siswanto SSos, Kamis

pekan lalu.

Seperti yang disampaikan

Fraksi PDI Perjuangan lewat

juru bicara Rio Ardian, an-

tara lain menanyakan dari

sektor apa saja target pen-

dapatan dari retribusi daerah

pada Dinas Pendidikan se-

besar Rp 100,8 juta. Target

tersebut mengalami ke-

naikan dari perubahan AP-

BD 2021 yang sebesar Rp

12,9 juta. Begitu juga lain-

lain PAD yang sah yang di-

targetkan sebesar Rp 187,9

juta, sedangkan pada pe-

rubahan APBD 2021 hanya

sebesar Rp 74,4 juta.

ÓFraksi kami juga mohon

penjelasan rincian penggu-

naan dana BOS Sekolah

Dasar sebesar Rp 101,9 mi-

liar, dan BOS SMP sebesar

Rp 37 miliar, serta berapa

anggaran yang disediakan

untuk penanganan Covid-19

dan sektor apa saja yang di-

tangani,Ó tanya Rio. Fraksi

PKB lewat juru bicara Man-

sata Indah Maratona MSi,

minta penjelasan tentang

pendapatan daerah yang di-

rencanakan Rp 2,5 trilium

dan belanja daerah sebesar

Rp 2,6 triliun, sehingga RA-

PBD 2022 akan terjadi de-

fisit anggaran sebelum pem-

biayaan sebesar Rp 101,7

miliar.

ÓFraksi kami juga mohon

penjelasan sub kegiatan pe-

ngawasan mutu benih, bibit

ternak, bahan pakan pada

Dinas Peternakan dan Per-

ikanan yang dianggarkan

sebesar Rp 203,7 juta, yang

dipergunakan untuk belanja

operasi yaitu belanja barang

dan jasa Rp 203, 7 juta.

Juga untuk sub kegiatan

pengawasan produksi be-

nih, bibit ternak dan HPT, ba-

han pakan, pakan tanaman

dianggarkan sebesar Rp

151 juta yang digunakan un-

tuk belanja operasi terdiri

dari belanja barang dan jasa

sebesar Rp 151 juta,Ó ujar

Mansata.

Kemudian Fraksi PPP le-

wat juru bicara Budi Prihdi-

yono, berharap estimasi

pendapatan daerah dalam

APBD tahun anggaran 2022

sebesar Rp 2,5 triliun, dapat

tercapai karena merupakan

perkiraan yang terukur se-

cara nasional dan memiliki

kepastian serta dasar hu-

kum yang jelas. ÓFraksi kami

mohon penjelasan, potensi

PAD mana saja yang akan

mengalami peningkatan,Ó

tanya Budi.

Fraksi Gerindra lewat juru

bicara Farida Ristianti mena-

nyakan pendapatan retribusi

daerah pada Disperindag

yang ditarget sebesar Rp 3,8

miliar. Pendapatan ini meng-

alami kenaikan dibanding-

kan dengan rencana per-

ubahan APBD 2021 yang

sebesar Rp 3,5 miliar. ÓFrak-

si Gerindra mohon penjelas-

an rincian dan komponen di

pendapatan dari apa saja,Ó

tanyanya.

Fraksi Karya Sejatera

(Karsa) lewat juru bicara Mu-

hammad Sidiq AMd, mena-

nyakan pendapatan retribusi

daerah pada Disnakertrans

ditarget Rp 1 miliar. ÓMohon

penjelasan rincian penda-

patan sampai bulan Agustus

2021, dan berapa jumlah

WNA di Kabupaten Grobo-

gan,Ó tanyanya. 

Juga masalah belanja

daerah untuk kegiatan pro-

ses pelaksanaan pendidikan

dan pelatihan ketrampilan

bagi pencari kerja berdasar-

kan ketentuan kompetensi

dianggarkan sebesar Rp 3,5

miliar yang dipergunakan

untuk belanja operasi untuk

belanja barang dan jasa. 

(Tas)

PLN Tingkatkan Keandalan Jaringan

Tujuh Fraksi Tanggapi Raperda APBD Grobogan 2022

SEMARANG (KR) - Memasuki musim
cuaca ekstrem, PLN meningkatkan ke-
andalan jaringan beberapa di antaranya de-
ngan melakukan inspeksi jaringan, pemeli-
haraan jaringan, dan pemotongan pohon-
pohon.

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 
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( 28 SAPAR 1955 )

KR-M Taslim

Sidang paripurna DPRD Grobogan tentang pandangan

fraksi terhadap Raperda APBD 2022.

Target Parkir Dipatok Rp 1 Miliar
SALATIGA (KR) - Target pendapatan daerah dari re-

tribusi parkir di Salatiga Rp 1 miliar di APBD  2021. Ang-

ka ini naik Rp 75 juta dari target di penetapan APBD 20-

20 sebesar Rp 925 juta. Kasi Bina Keselamatan dan

Ketertiban Lalu Lintas  pada Dinas Perhubungan Sala-

tiga, Bagus Arifianto, mengatakan fokus retribusi parkir

digenjot di kawasan ramai Jalan Jenderal Sudirman

(Jensud) khususnya di waktu  pagi hingga sore. Se-

dangkan di masa pandemi Covid-19 untuk retribusi

parkir malam hari di Jenderal Sudirman mengalami

penurunan. 

ÓTarget pendapatan parkir di Salatiga meski PPKM

level 3 , dinaikkan Rp 75 juta dan menjadi Rp 1 miliar di

APBD  2021. Sedangkan tahun 2020 lalu pendapatan

Rp 925 juta,Ó jelas Bagus Arifianto, Senin (4/10). Peme-

taan titik parkir di Salatiga, oleh Dishub sebanyak 96

lokasi. Namun karena situasi pandemi Covid-19, menu-

rut Bagus  untuk lahan parkir titik di luar Jenderal Sudir-

man  turun karena PPKM level 3 yang salah satunya

penerangan jalan umum dimatikan. Kegiatan kuliner

malam juga terbatas waktunya, sehingga  berdampak

pada turunnya retribusi parkir. (Sus)

KR-M Taslim

Bupati Grobogan Hj Sri Sumarni SH MH menyerah-

kan paket sembako kepada warga sekitar Waduk

Kedungombo. 

Seluruh Jajaran TNI Kompak Kawal NKRI
SEMARANG (KR) � Memperingati rangkaian puncak

HUT Ke-76 TNI dan HUT Ke-71 Kodam IV Diponegoro,

Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto hadiri

pelaksanaan acara tabligh akbar dan doa bersama se-

cara virtual di jajaran Kodam IV Diponegoro yang ter-

pusat di Balai Diponegoro, Jalan Perintis Kemerdekaan,

Watugong, Senin (4/10).

Dalam tabligh akbar dan doa bersama, hadir Wagub

Jateng H Taj Yasin Maimoen, Kapolda Jateng Irjen Pol

Drs Ahmad Lutfi SH SSt MK, serta pemuka ulama KH

Dr SamÕani Sya�roni MA dan KH Munif Muhammad

Zuhri. Mayjen TNI Rudianto mengungkapkan dalam si-

tuasi pandemi Covid-19 untuk wilayah Jateng, jajaran

TNI telah berupaya menjalankan program-program

yang telah berjalan di wilayah Kodam IV Diponegoro,

khususnya dalam rangka perayaan HUT TNI ke-76. 

Tidak hanya Indonesia, beberapa negara di dunia juga

mengalami kendala akibat Covid-19. Namun ada nilai-ni-

lai yang memberikan kelebihan untuk bangsa Indonesia

yaitu semangat gotong royong yang tinggi, kebersama-

an, bahu membahu sehingga penurunan angka Covid-

19 terlihat nyata. ÓKita tidak bisa hidup sendiri dan tidak

bisa menangani pandemi sendiri, melainkan harus be-

kerja sama bahu membahu,Ó ungkap Pangdam IV. Demi-

kian pula dalam hal mengawal dan mempertahankan

keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI),

dibutuhkan soliditas seluruh jajaran TNI.

Beberapa kegiatan yang telah dilakukan seperti donor

darah, vaksinasi, bantuan sosial dan sebagainya di-

harapkan dapat menjadi amal ibadah bagi kita semua.

Pelaksanaan kegiatan ini juga ditujukan untuk meng-

evaluasi diri khususnya untuk jajaran Kodam IV Dipone-

goro termasuk kepada unsur unsur pimpinan maupun

prajurit dan PNS Kodam IV Diponegoro.                  (Cha)

Bupati Grobogan Bagikan Sembako
GROBOGAN (KR) - Meski Pemberlakuan Pemba-

tasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di Kabupaten Gro-

bogan sudah turun level 2, masyarakat diminta tetap di-

siplin menerapkan protokol kesehatan (prokes). Hal itu

disampaikan Bupati Grobogan Hj Sri Sumarni SH MM

saat menyerahkan bantuan paket sembako bersama

Kapolres AKBP Benny Setyowadi kepada warga sekitar

Waduk Kedungombo, Senin (4/10). Penyerahan bantu-

an sembako dilakukan dalam rangka penutupan pem-

baretan para personel bintara baru di Waduk Kedung-

ombo. Menurut bupati, sikap disiplin masyarakat dalam

menerapkan protokol kesehatan sangat diperlukan agar

kasus Covid-19 di Kabupaten Grobogan tidak ber-

tambah dan bisa dikurangi. Sehingga PPKM di Gro-

bogan bisa turun ke level 1.

ÓDisiplin menerapkan 5M, yaitu memakai masker,

mencuci tangan, menjaga jarak, mengurangi mobilitas

dan menjauhi kerumunan, mutlak harus kita lakukan

dalam beraktivitas sehaei-hari. Ditambah lagi harus

vaksinasi,Ó pinta Sri Sumarno. Sementara Kapolres

Grobogan menjelaskan, bansos ini diberikan kepada 40

warga kurang mampu yang terdampak Covid-19. ÓBan-

tuan ini adalah salah satu bentuk perhatian dan kepri-

hatinan dari Pemerintah kepada masyarakat, untuk me-

ngurangi beban hidup masyarakat yang terdampak

Covid-19, karena sampai saat ini Covid-19 masih men-

jadi pekerjaan rumah yang belum terselesaikan,Ó ucap

AKBP Benny Setyowadi. (Tas)

Doorprize Bagi Peserta Vaksinasi Covid-19
KLATEN (KR) - Untuk me-

ningkatkan animo masyarakat
dalam mengikuti vaksinasi Co-
vid-19, Polres Klaten membuat
terobosan dengan membagikan
doorprize bagi peserta vaksinasi. 

Masyarakat yang mengikuti
vaksin di Gerai Serbuan Vaksin
TNI-Polri akan diundi dan ber-
kesempatan memperoleh sem-
bako gratis.

Kapolres Klaten AKBP Eko
Prasetyo, melalui Kasi Humas
Iptu Abdillah, Selasa (5/10) me-
ngemukakan, program doorprize
bagi peserta vaksinasi mulai
diberlakukan di 4 lokasi Ser-
buan Vaksin TNI-Polri di Keca-
matan Wedi dan Kecamatan Ke-
malang. Masing-masing lokasi
vaksinasi disiapkan 75 doorprize
yang diundi dalam tiga sesi. 

”Senin kemarin ada 300 door-

prize yang kita bagikan. Wilayah
Wedi ada di Balai desa Kali-
tengah dan Balai Desa Melikan.
Untuk Kemalang bertempat di
Balai Desa Sidorejo dan Tang-
kil,” kata Iptu Abdillah. 

Dijelaskan nantinya di setiap
gerai vaksin TNI-Polri juga akan
disiapkan doorprize bagi peserta
vaksin. Dengan terobosan ini pi-
haknya berharap jumlah peserta
vaksin akan meningkat dan tar-
get vaksinasi segera tercapai. 

”Ini salah satu cara kita untuk
menarik masyarakat agar se-
gera ikut vaksinasi. Angka war-
ga tervaksin sudah hampir 70%,
dengan terobosan ini semoga
lebih cepat tercapai. Syukur bisa
lebih,” jelas Iptu Abdillah. 

Salah seorang warga Desa
Kalitengah, Kecamatan Wedi,
Herman (45 tahun), mengaku

sangat senang mendapatkan ha-
diah dalam pelaksanaan vak-
sinasi Covid-19. Ia yang datang

pada sesi 2, berhasil mendapat-
kan doorprize berupa beras. 

(Sit)

KR-Sri Warsiti

Usai menjalani vaksinasi warga menerima bantuan beras. 

Telkom Berhasil Perbaiki SKKL JaSuKa
SEMARANG (KR) - Sistem komunikasi kabel laut

(SKKL) Jawa-Sumatera-Kalimantan (JaSuKa) milik

PT Telkom Indonesia (Telkom), berhasil diperbaiki, se-

hingga jaringan telekomunikasi kembali beroperasi

secara normal sejak Senin (4/10) pukul 05.30 WIB.

Hal itu dikatakan Vice President Corporate Communi-

cation Telkom, Pujo Pramono kepada wartawan di

Semarang, Selasa (5/10). 

Menurut Pujo, sehari sebelumnya penyambungan

kabel yang sempat terputus pada ruas Batam-

Pontianak tersebut juga telah selesai dilakukan, lebih

cepat dari target waktu yang diperkirakan semula

yakni selama satu bulan. 

”Alhamdulillah saat ini kabel laut JaSuKa sudah

kembali pulih dan melayani trafik telekomunikasi de-

ngan normal, sehingga pelanggan dapat merasakan

kembali pengalaman digital terbaik dari beragam la-

yanan TelkomGroup. Kami mengucapkan terima ka-

sih atas dukungan berbagai pihak yang telah mem-

bantu proses penyambungan kabel laut tersebut.

Terima kasih juga kami sampaikan kepada pelanggan

yang terus percaya dan setia menggunakan layanan

TelkomGroup,” Tutur Pujo Pramono.

Pujo mengatakan, Telkom akan terus melakukan

monitoring trafik dan layanan guna memastikan

kualitas layanan yang dirasakan pelanggan tetap pri-

ma. Kenyamanan pelanggan merupakan prioritas

Telkom. Telkom akan terus memastikan keandalan

kualitas infrastruktur, jaringan dan layanan. 

”Kami berharap layanan TelkomGroup ini dapat

mendukung beragam kebutuhan pelanggan yang

sarat akan teknologi digital. Kami meyakini dengan

adanya digitalisasi di berbagai sisi dapat menjadikan

Indonesia lebih baik lagi,” kata Pujo Pramono.    (Bdi)

SDM dan IT Tolok Ukur Kualitas
WAKIL Ketua Komisi A

DPRD Jateng Fuad Hidayat,

mengatakan adanya aturan

Perpres No 95/2018 menge-

nai Sistem Pemerintahan Ber-

basis Elektronik (SPBE), men-

jadi tuntutan pemerintah untuk

mengembangkan teknologi

informasi guna peningkatan

kualitas pelayanan publik.

Kemampuan SDM dan pe-

ngembangan Informasi Teh-

nologi (IT) menjadi tolok ukur

kualitas pelayanan publik.

Hal tersebut disampaikan

Fuad Hidayat dalam Dialog Televisi Empat

Pilar Kebangsaan dengan tema ÔEmpat Pilar

Kebangsaan dalam Perspektif Pelayanan

PublikÕ, di Kabupaten Semarang, Jumat

(1/10). Di Jateng sinkronisasi data terus di-

lakukan, saat BPS juga sedang konsen un-

tuk membangun metadata.

Ada aplikasi yang namanya optimalisasi

metadata elektronik atau Omae yang bersin-

kronisasi dengan Diskominfo Jawa Tengah

sebagai walidata sektoral yang ke depan

akan menjadi data bagi pelayanan publik

dengan teknologi saat ini. Sekarang ini dari

jumlah ASN di Jateng hampir 77 persen su-

dah berusia di atas 40 tahun. Ini menjadi

kendala untuk menyetarakan keadaan di za-

man teknologi seperti saat ini.

Komisi A mendorong BPSDM

dan BKD untuk terus meng-

adakan literasi digital, pen-

didikan pelatihan dasar (Dik-

latsar) tentang pelayanan pu-

blik. Komisi A terus mendo-

rong pembangunan SDM de-

ngan sistem yang bagus un-

tuk pelayan publik.

Dosen Fakultas Ilmu Sosial

dan Ilmu Politik (FISIP) Uni-

versitas Diponegoro, Mu-

hammad Adnan menegas-

kan, empat pilar yang mem-

buat Indonesia tetap eksis. Sesuai dengan

pilar kedua yaitu melayani, memajukan,

mencerdaskan, melindungi dan ikut memeli-

hara. Namun ia menambahkan dari sisi per-

soalan SDM pelayan publik.

Pelayanan publik harus diimbangi dengan

kualitas sumber daya manusia yang terbaik,

karena pelayan publik itu tidak cukup hanya

mengandalkan bangunan fisik yang saja,

tetapi harus diimbangi dengan kompentesi

SDM dan loyalitas bekerja. Jangan sampai

ada yang alergi dengan teknologi. (*)

(Disampaikan oleh Wakil Ketua Komisi A

DPRD Jateng Fuad Hidayat kepada wartawan

KR Biro Semarang, Budiono Isman)

KR-Budiono

Fuad Hidayat 

KR-Fredo Kustanto

Petugas PLN melakukan perawatan jaringan

listrik.

KR-Chandra AN

Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Rudianto dan

Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi dalam Tablik

Akbar. 


